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1. 県西地域における

「連携中枢都市圏構

想」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. バス代の負担軽減

について 

 小田原市と南足柄市が合併を視野に、任意の

合併協議会を１０月に設置するとされている。

その後、中核市を目指すとなっており、県西地

域における新たな「連携中枢都市圏構想」が取

りざたされていることから、以下の点について

伺う。 

①保健所や児童相談所はどのようになるのか。 

②公共施設総合管理計画には、この構想の影響

はあるのか。 

③広域斎場が事務委託となったことについて、

どのように捉えているのか。 

④来年度、知事に広域水道の権限が与えられる

と聞いているが、県西地域では水道の広域化の

話はあるのか。 

⑤「連携協約」制度が新たに創設されたが、ど

のように考えているのか。 

⑥「連携中枢都市圏構想」は形を変えた合併で

あり、最終的には道州制への一里塚ではないか

と思うがどうか。 

 

過去に何回も取り上げてきたが、現在、第６次

総合計画策定の中で、住民の中にあるバス代の

負担軽減についての要望を、特に高齢者の負担

軽減を町が積極的に計るようにすべきと考える

が、町はどのように考えているのか。 

 


